🤽 La Prensa Austral

 Fecha:
 05/09/2024
 Audiencia:
 15.600
 Sección:
 LOCAL

 Vpe:
 \$210.819
 Tirada:
 5.200
 Frecuencia:
 DIARIO

 Vpe pág:
 \$1.045.600
 Difusión:
 5.200

20,16%

IARIO



Bienes Nacionales entregó oficialmente el departamento de Teatinos al gobierno regional

Vpe portada: \$1.045.600 Ocupación:

I departamento 501 del edificio de Teatinos 251 vuelve a ser del gobierno regional de Magallanes tras más de 40 años desde que fue enajenado durante la dictadura militar en 1976. Este fue uno de los tantos bienes que pertenecían a la ex Corporación de Magallanes.

Ayer el seremi de Bienes Nacionales de la Región Metropolitana, Andrés Hidalgo, junto al gobernador Jorge Flies firmaron el traspaso oficial del departamento.

Desde el retorno de la democracia los antiguos intendentes solicitaron la devolución del único bien inmueble que quedaba de la antigua Cormag. Según el gobernador, "este departamento nos servirá para todo el trabajo de coordinación de distintas autoridades y el apoyo para los magallánicos, se convierte en un hecho histórico". Por su parte, la ministra de Bienes Nacionales. Marcela Sandoval, manifestó que esta devolución es "parte de una reivindicación histórica imprescindible, un avance fundamental en las condiciones en las que los magallánicos se conectan con la capital".

Intensa agenda

Hyvolution, reuniones con distintos ministerios, participación en seminarios, fueron algunas de las actividades realizadas por Jorge Flies en Santiago.

La agenda a diferencia de las ocasiones anteriores fue conocida por medio de sus redes sociales en donde compartió fotos con la ministra de Interior, Carolina Tohá y la subsecretaria de Desarrollo Regional, Francisca Perales.

Con la titular de Interior conversó sobre la integración piloto del sistema de visualización si se ajustan a los requisiestablece esta política p tregar los recursos. /LPA

público y privado de seguridad de Magallanes y las inversiones en materia de seguridad financiadas por su administración en conjunto con el gobierno de Boric.

La política de Zonas Extremas fue el gran tema debatido con la titular de la Subdere. Flies busca financiar con estos recursos 103 proyectos avaluados en más de \$3 billones. Estos hoy se encuentran en revisión por parte de esta entidad para determinar si se ajustan a los requisitos que establece esta política para entregar los recursos. APA